

EL TIEMPO EL TIEMPO



Bomberos salvan a 11 personas de

corriente súbita del río Cali

Rescate de paseantes ante creciente de río Cali

Los cambios en el **caudal del río Cali** volvieron a causar una alerta que activó la intervención del **Cuerpo de Bomberos Voluntarios**. Fueron más de dos horas de susto y cuidado para el rescate a cargo de 18 socorristas.

El lunes festivo 9 de enero abrió con clima frío, pero en la mañana fue llegando el Sol y se fue creciendo la cantidad de familias que buscaban un rato de encuentro y

entretenimiento.

Los paseantes aumentaron en uno de los días que son previos al regreso a las actividades cotidianas, después de las celebraciones de fin y comienzo de año.

Pero el lunes siguió con sus variaciones y hasta amagos de lluvia. En el **Charco del Recuerdo, en el río Cali**, oeste de la ciudad, el clima había sido de predominio del calor.

(Le puede interesar: [¿Qué hay más allá de la crisis vial tras derrumbe entre Cauca y Nariño?](#))

Pero pasadas las 5:30 de la tarde, el cielo se ensombreció y se sintió un cambio en el comportamiento del caudal

Los Bomberos registraron a las 6:29 el despacho de una máquina de rescate con cuatro unidades y una ambulancia con dos paramédicos, dijo el cabo Marco Gómez.

(Puede leer: [En libertad, enfermera investigada por muerte de policía en Paro en Cali](#))

El sitio es una cascada en inmediaciones de la vía a Buenaventura. Allí se encontró que 11 personas (5 adultos y 6 menores) estaban atrapadas para salir de la orilla contraria.

Los socorristas debieron proceder a calmar a los veraneantes. En principio se logró el rescate de seis menores de edad.

La evacuación de los cinco adultos, entre ellos tres mujeres y un bebé de brazos, se consiguió cuando ya el punto estaba oscuro.

Gómez dijo que las personas salieron en buen estado de salud y se les dieron recomendaciones para no acudir a estos espacios naturales cuando existan temporadas como la actual con lluvias.

(Además, puede leer: [Pico y placa está en trámite, pero no se aplica esta semana en Cali](#))

La operación de rescate se reforzó con dos mos máquinas extintoras con 8 unidades, una máquina de rescate con 2 unidades, dos móviles de Ambulancia con 2 paramédicos, una móvil forestal con 4 unidades.

El lunes 28 de noviembre se había presentado una emergencia en las inmediaciones de sector de La Isla cuando un hombre, con movilidad reducida, cayó al río Cali. Los socorristas realizaron el operativo de rescate.

[Lea más noticias de Colombia](#)